

## Une proposition... pour offrir la Vie à Noël

Chaque année, 2,8 millions d'enfants meurent avant d'avoir atteint 28 jours de vie.

PAR MYRIAM BETTENS | PHOTO: DR

*Compassion* œuvre depuis 70 ans parmi les plus démunis de 27 pays du monde au travers de parrainages individuels et en collaboration avec quelque 8000 Eglises locales. Au centre de son attention se trouve en priorité l'enfant. L'organisation *Compassion*, est devenue au fil du temps, l'une des plus grandes ONG chrétiennes d'aide et de développement de l'enfant.

Aujourd'hui, elle lance un programme pour parrainer une maman et son bébé, car que cela soit en milieu urbain ou rural, une maman reste le pilier de la cellule familiale. Elle porte très souvent la responsabilité parentale, mais aussi économique de la famille élargie. Les femmes, soutenues par le programme de parrainage *Compassion* pour la maman et le bébé, sont souvent des filles-mères, des femmes mariées précocement, des femmes à la tête d'un foyer monoparental, d'une famille nombreuse. Ce sont aussi souvent les épouses d'hommes incapables de travailler suite à un accident ou d'autres problèmes de santé.

L'ONG souligne même que dans certaines régions du monde dans lesquelles elle apporte son soutien, les parents ne donnent un prénom à l'enfant que lorsque celui a survécu jusqu'à l'âge d'un an. De plus, les carences dans les premiers mois vont peser sur le développement de l'enfant, mais cette situation n'est pas une fatalité.

### Le parrainage en bref

La mission de *Compassion* est basée sur les valeurs connaître-aimer-protéger. Dans les centres de survie pour les mamans et les bébés, la maman est soutenue de ma-

nière holistique et accompagnée avec bienveillance dans tous les domaines de sa vie:

- Au niveau médical en bénéficiant d'un suivi médical pendant la grossesse et la première année de vie de son bébé. Elle est assurée de pouvoir accoucher dans une structure médicalisée, ce qui lui permet d'accueillir son enfant en toute sécurité.
- Dans la sphère psychosociale, en apportant un soutien pour permettre à la femme de retrouver une dignité, de développer une vision saine de la maternité et d'être prête à accueillir son enfant avec un regard plein d'espérance.
- Par un soutien matériel (alimentation, médicaments) apporté à la maman. Cette dernière trouve en outre de l'espace pour développer ses talents et de nouvelles compétences. Plusieurs formations dont celle pour développer des activités génératrices de revenu, avec, si nécessaire, un soutien au démarrage d'une microentreprise.

### Votre engagement en chiffres

- 18 mois étant la durée moyenne du soutien à une maman et son bébé
- Fr. 62.- mensuel pour soutenir une mère et son enfant
- 30'000 mamans et leurs bébés sont soutenus actuellement par *Compassion*

Pour vous engager et en découvrir plus sur *Compassion Suisse*:

[compassion.ch/parrainez-une-maman-et-son-bebe](https://compassion.ch/parrainez-une-maman-et-son-bebe)

